



Embajada Británica  
Bogotá

## **SPEECH ALIANZA PÚBLICO-PRIVADA**

*Por: Jeff Glekin. Jefe de Misión Adjunto. Embajada Británica*

Buenos días. Un agradecimiento especial a CIDEC por invitarnos a hacer parte de este evento y, permitirnos regresar a Barranquilla una vez más.

He podido evidenciar el progreso de esta ciudad en los últimos años, pudiendo comparar la transformación que vivió Londres con la creación del distrito de Canary Wharf en zona portuaria para la década de 1980.

Ahora, Barranquilla con su potencial comercial e innovador, puede sacar provecho de la vasta experiencia del Reino Unido en crear ciudades inteligentes, sostenibles y amigables.

Contamos con grandes expertos en llevar a cabo proyectos de regeneración urbana utilizando capital privado. Esta colaboración entre lo público y lo privado permite desarrollar proyectos de alto impacto a plazos más amplios. Aún en algunos casos, por iniciativa privada mediante mecanismos que Colombia ya ha venido implementando como las Alianzas Público Privadas.

Es por esto que este año, la Embajada Británica a través del Fondo de Prosperidad, ha financiado un proyecto para que las ciudades en Colombia obtengan las capacidades necesarias para estructurar y evaluar proyectos de APP de manera que, proyectos de vital importancia para la ciudad, puedan ser financiados mediante este mecanismo.

La empresa Británica Mc Bains Cooper junto con la Agencia para la Gestión del Paisaje, el Patrimonio y las Alianzas Público Privadas de Medellín completaron un programa de generación de capacidades en la cual contaron con asesoría legal y operacional que ahora comparten con Barranquilla, Bucaramanga y Cali a través de estos espacios. En esta jornada podrán capacitarse en APP's en general, su aplicabilidad y estudios de caso.

En la tarde tendremos una sesión especial en Educación, otro de los fuertes del Reino Unido donde se han construido más de 215 colegios por medio de iniciativas de financiamiento privado.

El potencial de éxito en implementación de las más de 60 APP's previstas para el Diamante Caribe le da un papel protagónico a Barranquilla en cuanto a sus capacidades de implementación de estas iniciativas. Adicionalmente, el proyecto de



Embajada Británica  
Bogotá

construir el tren de cercanías que conectará Barranquilla con Cartagena es un claro ejemplo del progreso que trae la inversión público-privada.

Y así, podremos citar en un futuro una mayor lista de proyectos en regeneración urbana en Barranquilla.

Espero que este taller sea de gran provecho para ustedes y les deseo una muy buena jornada de trabajo.